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1 Ao vigésimo primeiro dia do mês de fevereiro, o Comitê de Bacia Hidrográfica da 

2 Baía da Ilha Grande iniciou sua Reunião  Ordinária Plenária, contendo os 

3 seguintes itens de pauta: 1- Abertura; 2- Aprovação da Pauta; 3- Aprovação 

4 da ATA da 73ª ROP; 4- Inscrição no Conselho Estadual de Recursos 

5 Hídricos - CERHI; 5- Homologação dos novos membros; 6- Eleição da 

6 Diretoria e demais instâncias do Comitê; 7- Assuntos Gerais. 

 
7 

8 Presentes na reunião: Luís Paulo Nascimento (DAE Paraty), Filliphe 

9 Mota (IMAAR), Sandro Arantes (CEDAE), Raphael Vieira (SAAE), Ulisses 

10 Mansur (Brigada Mirim), Cláudia Cerqueira (Cond. Laranjeiras), Monica 

11 Nemer (MOVE), Anderson Sato (IEAR/UFF), Francisco Xavier 

12 (OTSS/Fiocruz), Laura Costa (Defesa Civil Paraty), Raquel Freitas (Águas 

13 de Paraty), Alexandre Giovanetti (Prefeitura de Angra), Pedro França 

14 (Defesa Civil Angra), Daniela Teixeira (Sec. Meio Ambiente Paraty), 

15 Priscilla Estevão (ICMBio), Karin Braune (Transpetro), Breno Eblen 

16 (Fazenda do Frade), Manuel Rosa (SAPÊ), Paulo Simplicio (APATAM), 

17 Krishna Cetsu (APATAM), Rosangela Nunes (FUNAI), Cesar Bassi 

18 (Eletronuclear), Rômulo Santos (SUPBIG/INEA). 

19 Convidados: Antônio Mendes (AGEVAP), Matheus Miguel (AGEVAP), 

20 Vitor Santos Lisboa (AGEVAP), Gabriela Miranda Teixeira (AGEVAP), 

21 Michaella Macêdo (AGEVAP), Ana Clara Rodrigues (AGEVAP), Samyr 

22 Mariano, Eduardo Kenji (Eletronuclear), Victoria Queiroz (ICMBio). 

23 

24 1-Abertura – Sr. Luís Paulo iniciou dando as boas-vindas a todos os presentes, 

25 agradecendo a presença de todos os membros e especialistas da AGEVAP 

26 presentes. Comunicou a importância do trabalho do Comitê no território e seus 

27 agradecimentos pelo biênio que se encerrou. 
 

28 Sr. Filliphe agradeceu pelo biênio que se encerrou e sua participação na 

29 Diretoria, comunicando que ficará apenas como membro neste novo biênio. 

30 Explanou a necessidade de se focar em projetos para a melhoria dos recursos 

31 hídricos na região neste ano, contando com a ajuda de todos os membros. 
 

32 Sr. Samyr iniciou sua fala se despedindo, comunicando que não fará mais parte 

33 do Comitê como membro por uma instituição, mas que sempre estará presente. 

34 Agradeceu a todos e se mostrou bastante grato pelo trabalho feito durante os 

35 anos anteriores, e com o reconhecimento por parte de outros Comitês de Bacia. 
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36 Sra. Monica colocou a Casa de Cultura de Paraty sempre à disposição do 

37 Comitê. 
 

38 Os membros parabenizaram a Diretoria que se finaliza e também o membro 

39 Samyr por sua grande participação que se encerra. Sr. Samyr agradece e 

40 comunica que representará o comitê no evento ECOB, participando do Fórum 

41 da Juventude. 
 

42 2- Aprovação da ATA da 73º ROP; 
 

43 Sr. Luis Paulo questiona sobre algum apontamento sobre a ATA e Sra. Priscilla 

44 sinalizou que a Minuta da ATA estava com a assinatura de um Diretor no qual 

45 não se encontrava presente na reunião. É esclarecido que a versão final ainda 

46 seria finalizada e a assinatura retirada. Não houveram mais apontamentos e a 

47 ATA da 73ª Reunião Ordinária Plenária é aprovada por todos os presentes. 
 

48 3- Aprovação da Pauta; 
 

49 Sr. Luis Paulo solicita a inclusão de uma pauta breve, sobre a Inscrição no 

50 Conselho Estadual de Recursos Hídricos. As pautas são aprovadas. 
 

51 4- Inscrição no Conselho Estadual de Recursos Hídricos - CERHI 
 

52 Sr. Luis Paulo comunicou que para a grande maioria dos processos realizados 

53 na gestão de recursos hídricos é necessário a aprovação do Conselho e os 

54 Comitês de Bacia são agentes importantes nesta gestão. Comunicou que o CBH- 

55 BIG não apresentava representante no Conselho e foi solicitado essa 

56 representação, na qual a secretaria executiva do Comitê ficou responsável de 

57 realizar a inscrição. Contudo, após uma norma do Regimento Interno do 

58 Conselho, todos os Comitês de Bacia precisariam apresentar a homologação do 

59 membro representante aprovado em ATA, porém a homologação dos membros 

60 dos Comitês ainda não teria acontecido devido a este processo ter acontecido 

61 em janeiro, antes das Reuniões Plenárias de homologação e posse, e todos os 

62 membros dos Comitês de Bacia não puderam ter sido inscritos. Comunicou que 

63 a inscrição foi prorrogada até 06/03 e a ATA da 74ª ROP precisa ser aprovada 

64 até lá, para que a inscrição seja validada. Foi proposto pelos membros aprovar  

a ATA ao final da reunião.  Sr. Luis Paulo solicitou aos membros se poderia ser 

o representante no CERHI e todos se mostraram de acordo. Os membros 

concordam e a pauta é finalizada. 
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67 5- Homologação dos novos membros; 
 

68 Sr. Luis Paulo inicia a homologação dos membros presentes utilizando a lista de 

69 divulgação final dos habilitados, sendo chamados em ordem de: Poder Público, 

70 Sociedade Civil e Usuários de água. Cada membro foi chamado, se colocou a 

71 frente e se apresentou. Os homologados foram: 
 

72 Poder Público: Alexandre Giovanetti, Pedro França, Filliphe Mota, Laura Barros, 

73 Daniela Teixeira, Krishna Cetsu, Joacyr Nogueira – Representante Rômulo 

74 Santos, Rosângela Nunes e Priscilla Estevão. 
 

75 Sociedade Civil: Anderson Sato, Ulisses Mansur, Mônica Nemer, Manuel Rosa 

76 e Tito Cals – Representante Francisco Xavier. 
 

77 Usuários de água: Raphael Vieira, Sandro Arantes, Luis Paulo, Raquel Freitas, 

78 Cláudia Cerqueira, Breno Eblen, Cesar Bassi e Raphaela Mendonça – 

79 Representante Karin Braune. 
 

80 A Defesa Civil do Estado do Rio de Janeiro justificou sua falta com o motivo do 

81 representante indicado ter sido movimentado. 
 

82 Os membros não presentes não puderam ser homologados e serão numa 

83 próxima plenária. 
 

84 6- Eleição da Diretoria e demais instâncias do Comitê; 
 

85 Os membros foram separados em cada segmento para decidir quem serão os 

86 membros titulares e suplentes em cada setor. Os três grupos se dividiram no 

87 local para discutir, com cada grupo contendo um especialista da AGEVAP para 

88 auxiliar. Cada grupo decidiu seus membros titulares e suplentes, os 

89 representantes da Diretoria, do Grupo de Acompanhamento do Contrato de 

90 Gestão e do Grupo de Acompanhamento do Plano. 
 

91 Composição da Diretoria: 
 

92 Poder Público: Krishna Cetsu e Alexandre Giovanetti 
 

93 Sociedade Civil: Mônica Nemer e Tito Cals 
 

94 Usuários de Água: Cesar Bassi e Luis Paulo Nascimento 
 

95 Composição do GACG: 
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96 Sociedade Civil - Ulisses Mansur 
 

97 Poder Público - Rosângela Nunes 
 

98 Usuários de Água - Luis Paulo Nascimento 
 

99 Composição do GAP: 
 

100 Poder Público: Felliphe Motta e Pedro França 
 

101 Sociedade Civil: Anderson Sato e Manuel Rosa 
 

102 Usuários de Água: Raquel Freitas e Breno Eblen. 
 

103 Sr. Luis Paulo  foi reeleito com Diretor-geral e  Sr.  Giovanetti como Diretor 

104 Secretario 
 

105 Os diretores fizeram suas falas de agradecimento e de esperança para os 

106 trabalhos na Bacia para este biênio que se inicia. 
 

107 Todos aprovam e a pauta é encerrada. 
 

108 6- Assuntos Gerais. 
 

109 Sr. Luis Paulo iniciou comunicando sobre a participação do Comitê no ECOB 

110 que acontecerá nos dias 17 a 20 de abril na cidade do Rio de Janeiro, local 

111 Museu do Amanhã. Comunicou que este ano o BIG terá uma participação um 

112 pouco maior em comparação aos anos anteriores, e que serão realizadas duas 

113 oficinas com a participação do Comitê e também a participação do Sr. Samyr na 

114 oficina da Juventude. Comentou que no dia 20 serão realizadas visitas técnicas 

115 e elencou cada um dos lugares a serem visitados. Explanou que o espaço onde 

116 o evento será realizado é menor e que cada Comitê tem direito a 15 vagas e que 

117 a secretária executiva irá fazer contato com os membros interessados. 
 

118 Comunicou também que foi eleita uma nova composição de Diretoria do Fórum 

119 Nacional e está coordenação criou 6 grupos de trabalho, sendo eles a Câmara 

120 temática Mudanças climáticas, no qual Sr. Anderson Sato foi convidado para 

121 participar desta comissão, e a comissão temática Inclusão de Gêneros e 

122 Minorias, em que o Sr. Julio Karaí foi convidado para atuar como representante 

123 das Comunidades Tradicionais, e Sr. Luis Paulo como representante do Grupo 

124 de Trabalho Educação Ambiental. 
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125 Foi decidido que a ATA será aprovada por e-mail. 
 

126 Sr. Sato compartilhou sobre o andamento do Plano de Redução de Riscos, que 

127 será iniciado em abril. 
 

128 Sr. Luis Paulo explanou que os pluviômetros doados a Defesa Civil de Paraty 

129 pela empresa DualBASE foram instalados no dia 20/02, na escola da Barra 

130 Grande em Paraty. A Defesa Civil de Paraty se colocou a disposição para que 

131 os membros que quisessem realizar uma visita até o local. 
 

132 Sr. Luis Paulo agradeceu a presença de todos e a reunião é finalizada. 
 
 

 

(Assinado Eletronicamente) 
 
 

Luís Paulo do Nascimento 

Diretor Geral do CBH-BIG 

http://www.cbhbig.org.br/cbgbig%40gmail.com

